三木市立吉川小学校校長 長谷川 珠里

# 吉川小学校 新たなスタートを迎えて (22)

清晴の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。

さて、別紙でご案内のとおり、 I 0 月 2 9 日 (土) に本校の第 I 回運動会を行います。会場は吉川中学校の運動場です。当日は保護者に児童の送迎をお願いしますが、駐車場等の詳細については、後日お知らせします。

引き続き、東吉川小学校と吉川小学校の統合初年度ですので、学校での様子や 保護者にお願いしたい事等をお伝えする方法として、本文書をお渡ししています。 お読みいただく時間を作っていただき、ご確認をお願いします。

なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も確認いただけます。必要に応じてご利用ください。

☆学校HP(ホームページ)アドレス http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/ ☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。

# A 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続

## (1) 授業の様子

猛暑も過ぎ去り、過ごしやすい季節となりました。 I O月4日(火)の授業の様子です。



| 年生



2年 1組



2年2組





ひまわり学級



4年生



にこにこ学級

5年生



6年生



低学年昇降口の様子

### (1) 吉川小学校の歌

10月3日(月)の全校朝会で「吉川小学校の歌」を披露しました。





私からは次のようなお話をしました。

吉川町の4つの小学校が一緒になって、吉川小学校がスタートしました。吉川小学校の校歌はI学期の終業式に、コモンホールで歌ったように、吉川中学校と同じ校歌を引き継いでいます。入学式や卒業式、始業式や終業式はこの校歌を歌います。

それとは別に、吉川小学校の歌を作りました。歌詞は児童の皆さんから募集しました。曲は三木市出身の衣川亮輔さんにお願いしました。今から衣川さんのメッセージと歌を動画で紹介します。

これからも皆で、吉川小学校を作っていきましょう。

子ども達は熱心に動画を視聴していました。この日から、お昼の放送でもこの歌を放送しています。保護者の皆様には、運動会で紹介できるように準備を進めています。

### (2)特色ある取組について

### 〇 閉校校の活動を発展させた活動

JA青年部の皆さんにご協力いただき、KOUUNプロジェクトを閉校した4校で行っていました。地元の農家や牧場やブドウ農園にご協力いただき、ジェラートハンター、グレープハンター、ストロベリーハンター等として体験活動を行ってきました。

各校 | 年ごとの持ち回りとなっていましたので | 人 | 体験でしたが、統合校では複数体験できるように、JA青年部の皆様にはご調整いただきました。 4年生はジェラートハンターとして牧場での体験、 5 年生はストロベリーハンター

としていちご農園での体験、6年生はグレープハンターとしてブドウ園での体験活動を行います。





上記は9月27日(火)のグレープハンターの様子です。下記は7月に実施しました4年生のジェラートハンターの様子です。





■ご協力いただき3年生で行っ

て行きます。このように4小学校の統合校である本校では、地域の皆様にご協力 いただきながら、地域の特色を活かした活動は引き継いでいます。